

## Stadtschützengesellschaft Frauenfeld - 1523

8500 Frauenfeld www.ssgf.ch info@ssgf.ch

## Traditioneller Schützenabend

Ein Abend voller Tradition und Gemeinschaft: Der Schützenabend
Am Samstag, 16.11.2024 fand im Saal des Goldenen Kreuzes in Frauenfeld der alljährliche
Schützenabend statt. Der Abend begann mit einem kleinen Aperitif und einem feinen
Abendessen, das keine Wünsche offenliess. Die Vereinsmitglieder, von Jung bis Alt, sassen bunt
gemischt zusammen und genossen die gemeinsame Zeit. Die musikalische Begleitung
übernahm der Thurtalexpress, der mit beschwingten Melodien und Gesang für die passende
Stimmung sorgte. Ein Höhepunkt des Abends war die traditionelle Vergabe des
Veteranenbechers. Die Spannung im Saal war spürbar, denn die ausgewählte Person für den
Becher war dem Publikum zunächst nicht bekannt. Doch mit jeder Anekdote und jedem
erwähnten sportlichen Höhepunkt in der Rede wurde schnell deutlich, wer die Ehre in diesem
Jahr erhalten würde: Reto Schweizer.

Auch die Teilnehmer der Jahresmeisterschaft und des Stadtschützenstichs wurden für ihre Leistungen geehrt. Manch ein kleiner Jubel hörte man, wenn man jemand geschlagen hat. Nicht zu vergessen waren die Ehrungen der Jungschützen, die den Saal mit Stolz erfüllten. Es war inspirierend zu sehen, wie die junge Generation mit Begeisterung und Zielstrebigkeit den Sport und die Traditionen der Schützengesellschaft weiterführt.

Der Schützenabend endete spät in der Nacht, doch die Erinnerungen an diesen unvergesslichen Abend werden sicherlich noch lange in den Gesprächen der Mitglieder und Gäste lebendig bleiben.

Es war eine gelungene Mischung aus Tradition, Gemeinschaft und Unterhaltung – ganz im Sinne der Stadtschützengesellschaft Frauenfeld.